

Nomination

Chambre de Commerce : Jeannot Erpelding remplace Carlo Thelen à la tête de la direction « Affaires Internationales »



Le 1^{er} juin 2014, Jeannot Erpelding a été engagé en qualité de directeur des « Affaires Internationales » de la Chambre de Commerce. Il remplace à ce poste Carlo Thelen, qui était en charge de la direction des Affaires internationales depuis janvier 2004, fonction qu'il a assumée conjointement à celle de la direction des « Affaires Economiques » jusqu'au 10 janvier 2014. A cette date l'assemblée plénière de la Chambre de Commerce l'a désigné comme nouveau directeur général. Suite à cette nomination, le poste de directeur des « Affaires Internationales » avait fait l'objet d'une procédure de recrutement externe. Le poste de directeur des « Affaires Economiques » avait été attribué en février dernier à Marc Wagener.

En sa qualité de directeur des « Affaires Internationales », Jeannot Erpelding aura pour mission de contribuer à l'internationalisation des entreprises affiliées à la Chambre de Commerce. Diplômé d'un Master en sciences économiques de l'université Louis Pasteur de Strasbourg et d'une formation complémentaire en Entrepreneuriat et gestion d'entreprise, Jeannot Erpelding peut se prévaloir d'une expérience professionnelle d'une vingtaine d'années acquise au Luxembourg et à l'étranger dans le domaine industriel et le secteur du transport aérien, après avoir été notamment nommé Managing Director de la Société de promotion et de Développement de l'Aéroport Sàrl (SPDA) Luxembourg et occupé successivement les postes de Head of Government & Industry Affairs, Head of Corporate Communications et Head of Regulatory and Government Affairs auprès de Cargolux International S.A. Luxembourg.

Monsieur Erpelding dispose d'excellentes connaissances des besoins et des demandes des différents secteurs et des entreprises luxembourgeoises, ainsi que des opportunités qui se présentent en matière d'internationalisation des entreprises et des défis qui se posent en matière d'accès aux marchés étrangers. Ses fonctions antérieures lui ont également permis d'acquérir une solide expérience en gestion de projets et en gestion d'équipes.